
Посол  Пакистана  о  фестивале
культур  в  Гродно:  общими
усилиями будем сохранять мир
во всем мире
О значении фестиваля национальных культур в Гродно, а также о
значении дружбы между народами и странами перед пополнением
Аллеи дружбы в Гродно в рамках фестиваля национальных культур
рассказал  журналистам  Чрезвычайный  и  Полномочный  Посол
Исламской  Республики  Пакистан  в  Республике  Беларусь  Саджад
Хайдер Хан, передает корреспондент БЕЛТА.

Посол обратил внимание на то, что между Пакистаном и Беларусью
больше общего, чем многие думают. Он отметил гостеприимство,
любовь  к  музыке  и  танцам,  а  также  уважение  к  старшему
поколению,  членам  семьи.

«Дружба и мир. Для того, чтобы люди могли дружить, нужен мир.
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Для того, чтобы сохранять мир, нужно дружить. Несмотря на то,
что сейчас все мы переживаем не очень простые времена, я знаю,
что  жители  наших  обеих  стран  прикладывают  усилия,  чтобы
сохранять  мир  на  территории  наших  стран.  Вы  знаете,  что
Пакистан граничит с Афганистаном, где на протяжении 40 лет уже
идут боевые действия, и это соседство, конечно, не является
положительным  фактором,  и  жителям  Пакистана  тоже  пришлось
через многое пройти, но будем надеяться (и я знаю, что жители
Беларуси очень дружелюбные и миролюбивые люди), что общими
усилиями  мы  будем  не  только  сохранять  мир  в  наших  обеих
странах, но и помогать сохранять этот мир во всем мире», —
резюмировал Саджад Хайдер Хан.

Разогрев  перед  вечером:
команда  болельщиков  сборной
Беларуси  победила  в
товарищеском матче Россию
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Напомним,  что  сегодня  в  20.00  на  Национальном  олимпийском
стадионе «Динамо» стартует товарищеский матч между сборными
Беларуси и России. Почти все билеты на встречу проданы. Перед,
в  перерыве,  а  также  после  матча  зрителей  ожидает  шоу-
программа,  различные  активности,  работа  фудкортов  и  многое
другое.

Команда болельщиков сборной Беларуси победила в товарищеском
матче Россию. Матч закончился со счетом 5:4 в пользу нашей
команды, передает корреспондент БЕЛТА.

В  игре  приняли  участие  известные  в  прошлом  футболисты  из
Беларуси и России. В их числе Сергей Гуренко, Вячеслав Глеб,
Юрий Мархель, Игорь Шитов, а также Динияр Билялетдинов и Денис
Глушаков.  Одним  из  тренеров  россиян  был  знаменитый  игрок,
обладатель Кубка УЕФА и Лиги чемпионов Дмитрий Аленичев. За
игрой наблюдали свыше 2,2 тыс. болельщиков.

Пожелаем удачи нашим парням. Надеемся, они поддержат почин
болельщиков.
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Инновации  и  защита:
возрастает  роль  центров
кибербезопасности  в  эпоху
растущих угроз
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Создание  и  развитие  центров  кибербезопасности  стали
неотъемлемой  частью  современной  стратегии  информационной
защиты.  На  этом  сделал  акцент  начальник  центра
кибербезопасности МТС Кирилл Субоч во время выступления на VII
Белорусском ИКТ саммите, который прошел в рамках юбилейного
форума ТИБО.

Руководитель  центра  кибербезопасности  компании  МТС  отметил
значительное увеличение числа кибератак и рост изощренности
вредоносных  программ.  Эти  угрозы  особенно  опасны  для
критически  важной  инфраструктуры,  включая  энергетические
системы, транспорт и финансовые учреждения.

БЕЛТА
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Глава МИД Беларуси оценивает
эффект от визита Лукашенко в
Монголию в десятки миллионов
долларов

Беларусь  и  Монголия  уже  приступили  к  реализации
договоренностей,  достигнутых  во  время  недавнего
государственного  визита  в  эту  страну  Президента  Беларуси
Александра  Лукашенко.  Об  этом  заявил  журналистам  министр
иностранных  дел  Беларуси  Сергей  Алейник,  передает
корреспондент  БЕЛТА.

«Государственный  визит  Президента  Беларуси  в  Монголию  без
преувеличения  можно  назвать  историческим.  Это  первый  визит
главы  белорусского  государства  в  эту  страну.  Этот  визит
открывает качественно новый этап в развитии наших двусторонних
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отношений. Он планировался и готовился в русле нашей стратегии
по развитию отношений со странами дальней дуги», — сказал
министр.

Лукашенко  посетил  Иркутский
авиационный  завод.
Предприятие  нацелено  на
расширение  кооперации  с
Беларусью
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Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  5  июня  посетил
Иркутский  авиационный  завод  (ИАЗ),  передает  корреспондент
БЕЛТА.

На заводе глава государства ознакомился с этапами производства
военной авиационной техники (здесь, кстати, делают самолеты и
для  белорусских  Военно-воздушных  сил),  сборки  пассажирского
лайнера  МС-21.  Руководство  предприятия  подробно
проинформировало Президента Беларуси о выпускаемой продукции и
перспективных разработках.
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6  июня  ученики  сдали
последний предмет ЦТ. Бывшие
школьники  поделились  своими
впечатлениями  о  прошедшей
экзаменационной кампании
Централизованное тестирование подходит к своему завершению. 6
июня  ученики  сдали  последний  предмет.  Бывшие  школьники
поделились  своими  впечатлениями  о  прошедшей  экзаменационной
кампании.

Будущие  абитуриенты  могут  выдохнуть  —  завершился  последний
день основной кампании ЦТ. Наибольшее количество предметов в
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Гомельской  области  сдавали  в  государственном  университете
имени  Франциска  Скорины.  Ребята  после  экзаменов  выходили
радостные:  все  тяготы,  кроме  томительного  ожидания  ре-
зультата, уже позади.

По мнению большинства участников, тесты оказались простыми и
прогнозируемыми.  Почти  все  задания,  как  в  репетиционном
тестировании, но не обошлось и без сюрпризов.

— По физике были интересные задания на электростатику, а так
все,  как  и  планировалось,  —  сказал  участник  Александр
Винокуров.

Каждый  из  сдающих  ЦТ  уверен  в  том,  что  набрал  большое
количество баллов. Со слов учащихся, все прошло гладко, никого
из  кабинетов  не  выгоняли,  экстраординарных  ситуаций  не
произошло.  Большинство  опрошенных  планируют  поступать  в
гомельские вузы, но было и немало желающих продолжить свое
обучение в столице.

Выпускники  школ  нашего  района  также  участвовали  в
тестировании. Ученица Брилёвской средней школы Анна Тарасенко
поделилась своим мнением об экзаменационной кампании:

—  Все  задания  ожидаемые,  большинство  из  них  взяты  из
последнего этапа РТ. Для меня самой сложной была химия. Там
интересные  задания  на  распознавание  веществ  —  «игра  в
угадайку».  Но  по  сравнению  с  прошлыми  годами  это  ЦТ  было
легче.  Тестирования  прошли  спокойно,  без  происшествий.
Планирую  поступать  в  Гомельский  государственный  медицинский
университет.

Надеемся, что ожидания ребят оправдаются, и они реализуют свои
амбиции. Для тех, кто не смог сдать тестирование в основные
дни, можно использовать резервные, которые пройдут 19, 21 и 23
июня.









sozhnews.by

Предпринимательство  с
господдержкой.  Благодаря
субсидии  ремесленница  Анна
Фрошина  из  Чёнок  смогла
реализовать свою мечту
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В течение нескольких лет жители Беларуси могут воспользоваться
государственной  поддержкой  для  создания  и  развития
собственного  бизнеса  или  ведения  ремесленной  деятельности.
Субсидия  выделяется  под  конкретный  бизнес-проект,  и  таким
образом люди могут реализовать свою мечту. Как, например, Анна
Фрошина, шерстяные и тканые изделия которой знают и покупают
не только на Гомельщине.

Вязание было давним увлечением жительницы Чёнок. Однажды при
покупке  ниток  продавец  положила  в  посылку  и  «косу»  —
сплетенные  льняные  нитки,  которые  использовались  для
ткачества.

— Когда пошла в третий декретный отпуск, решила освоить что-то
новое:  изготавливать  пряжу  из  шерсти  собак  и  ангорских
кроликов, — рассказывает Анна Фрошина. — Нитки дорогие. И
почему так, узнала, когда сама попробовала сделать хотя бы
стограммовый моток. Ведь для этого необходимо потратить много
времени, сил, да и сырья — в процессе стирки, мойки, сушки и
вычесывания часть материала «отсеивается». Не сразу, но у меня



получилось  прясть  нитки,  которые  можно  использовать  и  для
вязания, и для ткачества. Это было моей мечтой — научиться
ткать красивые и полезные вещи. Но для этого необходимо было
иметь ткацкий станок и другие приспособления.

Возможность получения государственной субсидии для создания и
развития собственного дела стала палочкой-выручалочкой. Анна
зарегистрировалась  в  управлении  по  труду,  занятости  и
социальной  защите  Гомельского  райисполкома  в  качестве
безработной (субсидии выдаются только этой категории граждан).

— На базе Белорусского университета потребительской кооперации
прошла пятидневные курсы по составлению бизнес-плана, ведению
отчетности,  расчету  и  уплате  налогов,  рекламе  собственной
продукции, — рассказала жительница Чёнок. — В результате в
2022  году  я  получила  субсидию  в  размере  15  бюджетов
прожиточного минимума (в то время это было 4,6 тысячи рублей)
и  на  эти  средства  приобрела  два  станка:  мобильный  и
стационарный, который занял отдельную комнату в нашем доме.

Как  отметила  ремесленник,  учитывая  опыт  по  становлению
собственного  дела,  она  бы  посоветовала  начинающим
предпринимателям и ремесленникам закладывать в бизнес-проект
еще две позиции, помимо приобретения оборудования и сырья:

— Это расходы на аренду помещения под мастерскую и рекламно-
информационную деятельность. Конечно, после получения средств
была строгая отчетность: за какую сумму было приобретено то,
что прописано в бизнес-плане. Но я заранее узнавала стоимость
станков  и  необходимых  в  ткачестве  приспособлений,  так  что
проблем с этим не возникло.

Два  года  назад  на  выставках-ярмарках  появились  в  продаже
первые  работы  Анны  Фрошиной:  вышитые  и  вязаные  шали,
палантины,  сумки-шопперы,  варежки,  носки  и  многое  другое.
Жители и гости Гомеля с удовольствием приобретают красивые
изделия  талантливой  мастерицы,  которая  в  каждое  из  них
вкладывает тепло своих рук.



—  Для  меня  открытие  собственного  дела,  помимо  трудовой
занятости  и  получения  дохода,  стало  также  возможностью
реализоваться и как творческой личности, — говорит Анна. — По
прошествии двух лет я по-прежнему работаю на приобретенных за
счет государственной субсидии станках, реализую продукцию на
выставках-ярмарках, сотрудничаю с сувенирными магазинами.

По  специальности  жительница  Чёнок  закройщик.  Сейчас,  после
декретного отпуска, она снова стала работать в сфере бытового
обслуживания, но любимому делу также уделяет немало времени.

— Ведь ткачество как ремесленная деятельность — явление у нас
редкое, — отмечает Анна Фрошина. — А теплые вязаные вещи могут
быть не только уютными, но и эстетичными.
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С  почтением  к  истории.
Рыженков  ознакомился  с
темпами  обновления  площади
Восстания в Гомеле
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Новое мемориальное место — памятный знак жертвам геноцида в
годы  Великой  Отечественной  войны  —  должно  быть  открыто  в
торжественной  обстановке.  Такое  мнение  высказал  первый
заместитель главы Администрации Президента Максим Рыженков при
посещении  строительной  площадки  в  Гомеле,  передает
корреспондент  БЕЛТА.

https://www.belta.by/


Максим  Рыженков  ознакомился  с  ходом  строительных  работ  на
площади Восстания. Памятный знак жертвам геноцида белорусского
народа планируется открыть здесь 3 июля — в День Независимости
и в честь 80-летия освобождения Беларуси от оккупантов в годы
Великой Отечественной войны. О ходе работ и планах по открытию
этого  знакового  места  рассказали  председатель  Гомельского
облисполкома  Иван  Крупко  и  председатель  Гомельского
горисполкома  Владимир  Привалов.

В эти дни финальные штрихи наносят на постамент под танк Т-34.
Его преображение завершается облицовкой гранитом. Ожидается,
что вскоре боевая машина вернется на постамент. По периметру
площади специалисты предприятия «Гомельгорсвет» смонтировали
новые  светильники.  По  задумке  архитекторов,  созданы
тематические локации. Добавляют атмосферности и подчеркивают
значимость места отдельные элементы. К примеру, вмонтированные
в  стилизованную  брусчатку  светильники  делают  ассоциативный
отсыл — искры жизни. На площадке будут установлены и «свечи-
торшеры».



Как подчеркнул Владимир Привалов, уже готов бронзовый знак
памяти. Планируется, что 20 июня его доставят. К этому времени
будет реализовано еще несколько задумок архитекторов, включая
рушник  из  гранита  —  специальный  пьедестал  для  возложения
цветов.  Обновляют  и  фасады  зданий,  находящихся  рядом.
Параллельно  проходит  озеленение  территории.  Так,  работники
предприятия  «Красная  гвоздика»  уже  высадили  стройные  ряды
пирамидальных красных кленов вдоль пешеходных дорожек.
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ОСВОД провел рейд по реке Сож

Гомельский РОЧС совместно с ОСВОД провел профилактический рейд
по реке Сож. Особое внимание было уделено незаконным местам
купания.

https://gomelisp.gov.by/gomelskij-rochs-sovmestno-s-osvod-provel-rejd-po-reke-sozh/


Начало купального сезона — непростое время для сотрудников
МЧС. Многие люди, спасаясь от жары, бездумно бегут в воду,
забывая  о  безопасности.  В  это  время  актуальность
профилактических  рейдов  как  никогда  высока.

— В стране уже есть случаи гибели на воде. Чаще всего они
происходят  в  местах  незаконного  купания,  поэтому  проверки
лучше всего проводить там. Штраф за плавание в запрещенном
месте — от одной до трех базовых величин, — сказал старший
инспектор СПиВО Александр Ребенок.

Сотрудники Гомельского РОЧС совместно с ОСВОД провели рейд на
участке Сожа в Чёнках. Там есть несколько запрещенных мест для
купания,  которые  пользуются  популярностью  у  несознательных
граждан. К счастью, нарушителей не оказалось. Профилактические
беседы сотрудники провели с рыбаками и людьми, отдыхающими на
разрешенных пляжах.





Любители  рыбной  ловли  заинтересованы  в  том,  чтобы  после
удачной  рыбалки  вернуться  домой  целыми  и  невредимыми.  Они
внимательно  выслушали  сотрудников  РОЧС  и  получили
информационные  буклеты.

Бабушка  пришла  на  пляж  со  своей  внучкой  и  сетовала,  что
пляжный сезон начинается невзрачно. Но девочка не согласна,
отдых возле реки ей по душе. Юная леди пообещала сотрудникам
РОЧС соблюдать правила безопасности на воде и с интересом
рассматривала красочный буклет.

Хочется верить, что отсутствие нарушителей — не случайность, а
закономерный  результат  грамотной  профилактической
деятельности.  Тем  не  менее  ответственные  службы  не  должны
терять бдительность. Сезон только начался, и впереди еще много
работы.
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Екатерина  Дорошко:
консолидация  и  монолитность
общества — запросы времени

После  завершения  первого  заседания  VII  Всебелорусского
народного  собрания  его  делегаты  встречаются  с  трудовыми
коллективами, участвуют в диалоговых площадках и рассказывают
землякам об основных аспектах работы нового конституционного
органа.

На этом заострила внимание и Екатерина Дорошко в разговоре с
профсоюзным  активом  отраслей  культуры  и  спорта  и

https://gomelisp.gov.by/ekaterina-doroshko-konsolidaciya-i-monolitnost-obshhestva-zaprosy-vremeni/
https://gomelisp.gov.by/ekaterina-doroshko-konsolidaciya-i-monolitnost-obshhestva-zaprosy-vremeni/
https://gomelisp.gov.by/ekaterina-doroshko-konsolidaciya-i-monolitnost-obshhestva-zaprosy-vremeni/


руководителями  учреждений  культуры  Гомельского  района.

Заведующему офтальмологическим отделением Гомельской областной
детской  клинической  больницы  медицинской  реабилитации
Екатерине  Дорошко,  председателю  первичной  профсоюзной
организации,  по  итогам  2023  года  было  присвоено  звание
«Женщина года» в номинации «Сердце отдаю людям» в конкурсе,
проводимом под эгидой Белорусского союза женщин. Поэтому и при
встрече с работниками культуры Екатерина Александровна больше
внимания  уделила  таким  аспектам  деятельности  ВНС,  как
социально-экономическое и устойчивое развитие нашей страны.

Екатерина Дорошко рассказала и об организационных моментах в
работе ВНС, об обсуждениях выступления Главы государства и
принятии Концепции национальной безопасности.

—  Лично  для  меня  участие  в  работе  такого  важного
конституционного органа стало новым опытом и подарило много
впечатлений, — поделилась с собравшимися делегат ВНС. — Более
того, с этого года это не разовая акция, а полноценная работа
в течение пяти лет. Так что такие встречи дадут возможность
держать руку на пульсе настроений и чаяний земляков. и для
меня,  как  человека,  посвятившего  себя  служению  людям,  это
очень важно. А ВНС — это своеобразный пример народного вече,
который способствует консолидации и монолитности белорусского
общества.

Екатерина  Дорошко  также  поделилась  с  участниками  встречи
(кстати, уже не первой — до этого делегат ВНС общалась с
коллегами)  важнейшими  задачами,  которые  стоят  перед
Всебелорусским народным собранием. Например, в ходе обсуждения
важнейших вопросов развития страны могут быть скорректированы
планы  действий,  а  решения  ВНС  отныне  обязательны  для
исполнения.

Председатель районного объединения профсоюзов Лариса Леглик,
по  инициативе  которой  организована  встреча  с  делегатом,
отметила, что мы живем в напряженное время, и поэтому ВНС



призвано  дать  адекватный  и  четкий  ответ  на  вызовы
современности:

—  Екатерина  Дорошко  рассказала  нам  подробности  обсуждения
принятых  Концепции  национальной  безопасности  и  Военной
доктрины Беларуси. Она акцентировала внимание на словах Главы
государства Александра Лукашенко, что мы не хотим войны, но и
свою страну на поругание не отдадим!

Директор Зябровской детской школы искусств Юлия Кучеревская
отметила,  что  услышать  подробности  работы  ВНС  от
непосредственного участника событий было очень интересно:

—  Многое  узнали  из  репортажей  по  телевидению  и  газет,  но
передать атмосферу этого мероприятия они не могли. Екатерина
Александровна поделилась с нами впечатлениями, рассказала об
организации деятельности ВНС — как говорится, то, что осталось
за кадром.

Ее  коллега,  директор  Улуковской  ДШИ  Татьяна  Горицкая,
добавила, что делегат ВНС свое выступление построила на личном
восприятии:



— Как человек, посвятивший себя одной из самых благородных
профессий — врачеванию, Екатерина Александровна придерживается
и традиционных семейных и духовных ценностей. Эти же ценности
разделяют почти все белорусы. Так что вопросы, на которых она
сделала акцент, близки всем нам. Тем, кто хочет жить в мире,
воспитывать детей и делать все для блага родной страны.
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Международный  день  защиты
детей празднуют в Беларуси

Сегодня почти во всех странах мира отмечается Международный
день  защиты  детей.  Это  не  только  один  из  самых  радостных
праздников для детворы, но и напоминание взрослым о том, что
дети нуждаются в их постоянной заботе и защите и что именно
взрослые несут ответственность за них. Этот день также служит
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напоминанием обществу, что соблюдение и уважение прав ребенка
является  важнейшим  условием  формирования  гуманного,
справедливого и благополучного общества. Различные культурные
мероприятия пройдут в этот день по всей стране.-0-

Павлюченко: дети — самое ценное, что может быть у семьи,
общества, государства
Куда  сходить  с  малышами  в  Международный  день  защиты
детей
Конкурсы,  спортивные  баталии  и  квесты:  профсоюзы
организовали по всей стране праздники для детей
Лето  без  происшествий:  МВД  напомнило  о  правилах
безопасности детей в быту и интернете
«Чай для гармонии мира», велопарад, семейные праздники.
Как провести 1 июня в Минске

ФОТОРЕПОРТАЖ: belta.by

https://www.belta.by/society/view/pavljuchenko-deti-samoe-tsennoe-chto-mozhet-byt-u-semji-obschestva-gosudarstva-638357-2024/
https://www.belta.by/society/view/pavljuchenko-deti-samoe-tsennoe-chto-mozhet-byt-u-semji-obschestva-gosudarstva-638357-2024/
https://www.belta.by/events/view/kuda-shodit-s-malyshami-v-mezhdunarodnyj-den-zaschity-detej-637171-2024/
https://www.belta.by/events/view/kuda-shodit-s-malyshami-v-mezhdunarodnyj-den-zaschity-detej-637171-2024/
https://www.belta.by/society/view/konkursy-sportivnye-batalii-i-kvesty-profsojuzy-organizovali-po-vsej-strane-prazdniki-dlja-detej-638283-2024/
https://www.belta.by/society/view/konkursy-sportivnye-batalii-i-kvesty-profsojuzy-organizovali-po-vsej-strane-prazdniki-dlja-detej-638283-2024/
https://www.belta.by/society/view/leto-bez-proisshestvij-mvd-napomnilo-o-pravilah-bezopasnosti-detej-v-bytu-i-internete-638373-2024/
https://www.belta.by/society/view/leto-bez-proisshestvij-mvd-napomnilo-o-pravilah-bezopasnosti-detej-v-bytu-i-internete-638373-2024/
https://www.belta.by/regions/view/chaj-dlja-garmonii-mira-veloparad-semejnye-prazdniki-kak-provesti-1-ijunja-v-minske-638340-2024/
https://www.belta.by/regions/view/chaj-dlja-garmonii-mira-veloparad-semejnye-prazdniki-kak-provesti-1-ijunja-v-minske-638340-2024/
https://www.belta.by/society/view/fotoreportazh-mezhdunarodnyj-den-zaschity-detej-prazdnujut-v-belarusi-638362-2024/




Социальное  партнёрство  в
действии. В Гомельском районе
прошло  заседание  президиума
районного  объединения
профсоюзов

Широкий  спектр  вопросов  был  вынесен  для  обсуждения  на
заседании президиума районного объединения профсоюзов. В его
работе также приняли участие руководители некоторых отделов
райисполкома.

Как  отметила  председатель  районного  объединения  профсоюзов
Лариса Леглик, вынесенные на повестку дня вопросы — важные и
актуальные:  создание  первичных  профсоюзных  организаций,
оздоровление  членов  проф-союзов,  организация  туристско-
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экскурсионной деятельности и другие.

Профсоюзный  лидер  района  акцентировала  внимание  на  теме
создания  первичных  профсоюзных  организаций  и  увеличении
профсоюзного членства.

Первичная организация отраслевого профсоюза для нанимателя —
это  социальный  партнер  и  помощник  в  решении  социальных  и
личных  вопросов  работников,  в  достижении  наилучших
производственных  результатов,  обеспечении  трудовой  и
производственной дисциплины, сплочении трудового коллектива.

— Имея многолетний опыт в вопросах оздоровления, профсоюзы
совместно  с  администрацией  решают  вопросы,  связанные  с
приобретением путевок и удешевлением их стоимости из средств
профсоюзного бюджета, — добавила Лариса Леглик.

В свою очередь, работник — член профсоюза — получает право на
все  социально-экономические  нормы  и  льготы,  предусмотренные
коллективным договором.

В  частности,  на  бесплатную  юридическую  помощь  по  вопросам
трудового права и содействие в вопросах оплаты труда, размера
заработной  платы  и  своевременной  ее  выплаты,  получение
материальной  помощи  из  профсоюзных  средств  в  некоторых
жизненных ситуациях.

На заседании президиума в расширенном формате также обсудили
проведение  профсоюзных  мероприятий  и  участие  активистов
профсоюзного движения в районных мероприятиях, приуроченных ко
Дню Независимости Республики Беларусь и 80-летию освобождения
Беларуси от немецко-фашистских захватчиков.

Например,  анонсировано  проведение  в  первичных  профсоюзных
организациях  фестиваля  фотографий,  которые  расскажут  о
посещении  мест  боевой  славы  нашего  народа,  патриотической
работе  в  коллективах.  А  победители  конкурсов  чтецов  и
патриотической песни, которые пройдут в формате онлайн, примут
участие в праздничном концерте на районном празднике. Тогда же



состоится и церемония награждения лучших чтецов, вокалистов и
музыкантов.

Также для членов отраслевых профсоюзов запланированы несколько
совместных  тематических  экскурсий  по  местам,  связанным  с
событиями Великой Отечественной войны, в частности, в урочище
Уручье Минской области и Озаричи.

—  Районное  объединение  профсоюзов  приняло  решение  взять
шефство  над  памятным  местом  недалеко  от  мемориала
«Партизанская  криничка»,  где  проводится  перезахоронение
останков мирных жителей — жертв нацизма, обнаруженных во время
раскопок в Чёнковском лесу, — добавила Лариса Леглик.
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